



## **La fortaleza del euro dibuja un mapa de destinos vacacionales más económicos para los turistas españoles, según un estudio de Ebury**

**Los destinos favoritos de los españoles, como Estados Unidos y Reino Unido, son este año ligerísimamente más económicos**

**Países exóticos como Kenya o Islandia representan una gran oportunidad para el turista español**

**En cambio, España será ligeramente más desfavorable para los visitantes extranjeros. Tan sólo suecos, mexicanos y chilenos viajarán este año más barato a nuestro país**

**Madrid, 3 de julio.-** Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas, asegura en un informe que la revalorización que ha experimentado el euro en los últimos meses frente a las divisas de los principales países de destino vacacional de los turistas españoles podría suponer una ventaja para ellos, que notarían en la contratación de hoteles y servicios y, en general, en las compras que efectúen en esos destinos.

Sin embargo, y por la misma razón, este mismo movimiento al alza de la moneda común podría ser ligeramente más desfavorable para los viajeros de esos países que tradicionalmente eligen nuestro país como destino para pasar sus vacaciones.

El estudio elaborado por Ebury refleja la fluctuación que ha registrado la cotización del euro en los últimos doce meses en relación con las monedas de los principales países de destino turístico para los españoles y de los mercados emisores esenciales de turistas hacia España.

“Los datos de revalorización del euro suponen una buena noticia para los turistas españoles. Sin embargo, los viajeros de fuera de la zona euro que elijan España como destino, se encontrarán este verano con un ligero aumento en el coste total de sus vacaciones”, asegura Duarte Líbano Monteiro, director general de Ebury para el Sur de Europa.

Los dos principales destinos elegidos por los turistas españoles, Reino Unido y Estados Unidos, son este verano ligerísimamente más económicos de visitar que hace un año, debido a que el euro se ha apreciado en un 0,07% con respecto al dólar y ha hecho lo propio, en un 0,43%, con respecto a la libra esterlina.

Mucho más económico será viajar a países exóticos como Kenya o Islandia, puesto que el euro se ha revalorizado un 19% y algo más de un 9%, respectivamente, con respecto a sus

monedas locales. También suponen una buena oportunidad destinos como Canadá y Nueva Zelanda, donde el euro ha ganado alrededor de un 7%.

Otro de los destino más elegidos por los viajeros españoles, como es Tailandia, será este verano ligeramente más económico, al haberse revalorizado el euro en casi un 1,5% con respecto al Bat Tailandés. Vietnam, por su parte, ha sufrido también una depreciación de su moneda local con respecto a la moneda común, de un 1,14%, lo que supone una ventaja para los españoles que deseen visitar este país en los próximos meses.

Tan sólo los turistas nacionales que quieran visitar México o la República Dominicana verán encarecida la factura de sus viajes, puesto que el euro se ha depreciado algo más de un 10% con respecto al peso mexicano, y un 0,5% frente al peso dominicano.

### **España, destino más caro para los turistas extranjeros**

La revalorización del euro supone también un hándicap para los turistas de fuera de la zona euro que nos visitan cada año. Especialmente desfavorable será que los argentinos viajen a España, pues el euro se ha revalorizado más de un 100% con respecto al peso argentino, lo que supone que la factura final se puede ver muy notablemente incrementada.

Israelíes y brasileños también notarán un incremento en el precio final de su estancia en nuestro país, puesto que el euro ha ganado más de un 12% con respecto al nuevo sequel y ha hecho lo propio, aunque con una diferencia más estrecha, de poco más del 3%, con respecto al real brasileño.

En el lado opuesto de la balanza se encuentran los países cuyas monedas se han apreciado frente al euro, haciendo que la moneda común pierda valor y, por tanto, sea más económico visitar nuestro país. Se trata de países como Chile, donde el euro se ha dejado casi un 2% en los últimos 365 días, o Suiza, donde el franco gana cerca de un 6% con respecto a la moneda común.

### **PAÍSES EMISORES TURISMO A ESPAÑA**

<b>País</b>	<b>Valor 2022</b>	<b>Valor 2023</b>	<b>Cambio</b>	<b>Var. %</b>
Reino Unido	0,85777	0,86144	EUR/GBP	0,43%
Estados Unidos	1,0694	1,0702	EUR/USD	0,07%
Suiza	1,0316	0,97272	EUR/CHF	-5,71%
México	20,9346	18,7632	EUR/MXN	-10,37%
Argentina	129,324	259,6021	EUR/ARS	100,74%
Canadá	1,34896	1,43766	EUR/CAD	6,58%
Brasil	5,11512	5,276	EUR/BRL	3,15%

Israel	3,56839	3,9995	EUR/ILS	12,08%
Turquía	17,425	22,7541	EUR/TRY	30,58%
Chile	869,913	853,76	EUR/CLP	-1,86%

#### PAÍSES DESTINO ESPAÑOLES

País	Valor 2022	Valor 2023	Cambio	Var. %
Estados Unidos	1,0694	1,0702	EUR/USD	0,07%
Reino Unido	0,85777	0,86144	EUR/GBP	0,43%
México	20,9346	18,7632	EUR/MXN	-10,37%
República Dominicana	58,7781	58,4354	EUR/DOP	-0,58%
Islandia	137,974	150,86	EUR/ISK	9,34%
Nueva Zelanda	1,64706	1,7655	EUR/NZD	7,19%
Tailandia	36,7459	37,2767	EUR/THB	1,44%
Vietnam	24853,9	25138	EUR/VND	1,14%
Canadá	1,34896	1,43766	EUR/CAD	6,58%
Kenya	124,22	148,52	EUR/KES	19,56%

#### Acerca de Ebury

Ebury es una compañía fintech especializada en pagos y cobros internacionales e intercambio de divisas. Ofrece soluciones financieras dirigidas principalmente a pymes y midcaps con actividad exterior en más de 130 monedas -tanto para mercados principales como emergentes-, así como soluciones de tesorería, financiación a la importación y gestión del riesgo de tipo de cambio.

Fundada en Londres en 2009 por los ingenieros españoles Juan Lobato y Salvador García, la compañía, que cuenta entre sus accionistas de referencia con Banco Santander, ha ido incrementando su presencia global en el mercado hasta conformar una red compuesta por 32 oficinas en 21 países y más de 1.300 empleados. Sólo durante el último año, el volumen de transacciones ejecutadas por Ebury asciende a 21.000 M\$.

A lo largo de su historia, la compañía ha recibido más de 20 premios internacionales, entre los que destacan el Financial Times 1000 Europe's fastest-growing companies 2020 o el The Sunday Times Tech Track 100. Todos estos reconocimientos sitúan a Ebury como una de las principales empresas europeas de tecnología financiera.